

平成 19 年度歯車賞(第 8 回歯車賞) 12 月 8 日(土)

ご来賓に静岡市教育委員会 学校教育課 酒井宣幸様、磐田RCから仙道了助君、鈴木達男君、内山進君をお向かえし、佐藤会長挨拶(ポリオプラス、留学生奨学金制度、などの国際奉仕活動や、植樹・老人施設訪問・廃棄自転車の寄贈などの奉仕活動の紹介)ののち、テレビ静岡の田中宏枝さんの司会で進行した。受賞者代表挨拶は、田村安治様より頂いた。



個人賞

受賞者	題	受賞内容
片平 豊	茶園指導	静岡市立清水高部中学校において15年間にわたり茶園指導を行っている。施肥から製茶に至るまで1年間を通して生徒に指導しており、品評会にも出品されている。
北沢勝磨	清沢神楽を通して子どもを育てる	静岡市立峰山小学校の生徒に県の無形民俗文化財である地元の清沢神楽を教えている。生徒たちは平成18年には出雲大社で奉納神楽を行った。
上藤美紀代	看護学級児童への本の読み聞かせ	静岡市立新通小学校にて看護児童に本の読み聞かせを行っており、少年院の特別指導員でもある。
田村安治	松の剪定と学校整備	三保第一小学校にて校庭の松の剪定を行うと共に、学校内の整備を行っている。また、紙芝居を自作して昔話の語りも行っている。

団体賞

受賞者	題	受賞内容
静岡市立大川中学校	花を届ける運動	生徒が花を栽培し、老人や施設に届けている。花壇の整備や種まきから植え替え、肥料までのすべてを生徒の手で行い、約200軒の家庭を回る。
静岡市立大里中学校 PTA	あいさつ運動	25年間にわたり、校門や通学路であいさつ運動を続けている。登校時の安全確保にも役立っている。
静岡市立清水高部小学校 高部地区老人会	学校安全パトロール	地域の老人会の人達が生徒の下校時に学校周辺や通学路のパトロールを行っている。
静岡市立東豊田中学校 静岡サイエンスミュージアム研究会	親子科学教室	市内の教員を中心とした約60名のスタッフが毎月1～2回の親子科学教室を開催。活動プログラムもすべて手作りで行っている。